

住吉高校34期 同窓会のみなさんへ

前回の同窓会はとっても楽しかった。次回もぜひ出席させていただき、皆さんの元気な姿を見たいと楽しみにしていましたが、3年前の10月の初め、身体の調子が良くない。喉や鼻から血が、少しずつですが出てきました。

町医者耳鼻咽喉科で診察してもらったら、市大病院耳鼻咽喉科に入院することになりました。検査をするうちに、呼吸をする喉頭部と食べ物を胃に送る咽頭部に癌細胞が見つかり、手術することになりました。声帯も切ることになりました。

家族と相談して決断しました。検査を受けてるうちに食道にも癌細胞が見つかりました。手術して取ってもらう手段を選びました。

20時間に及ぶ手術でしたが全部取れました。先生がた家族に感謝しています。食べ物の嚥下がうまくいかないのが2月中旬まで食事が出来ない状態でした。3ヶ月ぶりの食事して嬉しくて涙しました。お粥でした。

外来で検査してもらったら、幸い再発はありませんが、栄養分の取り込みが上手くいかない状態でした。33kgまで落ちた体重が今はやっと39kgまで回復して嬉しくて、食べて体重を増やすよう頑張っています。

週2回のリハビリで歩行器と杖の歩行を練習しています。

だいぶ調子がよくなってきているので同窓会に行けると思っていたのですが、今年の夏は暑かったです。夏バテかな、同窓会に行きたいけど行ったら行ったで世話をかけてしまいませう。前回の同窓会では和雅世や惣塚に送ってもらった。みんな楽しみに来てるのになあ。今年は、我慢して次回はもう少し元気な姿を見せられるようリハビリします。

みなさん楽しんでください。

九月九日 西矢幸司